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Fernández-Montesinos califica "una vergüenza" la condena contra García Montero  
"Sé que ese señor me va a demandar a mí también, pero creo que no rige", señaló el sobrino de Lorca y portavoz de la Comunidad de Herederos del 
poeta en alusión al profesor de la Universidad que ha demando al poeta 

20.11.08 - 17:35 - EFE | SEVILLA

El sobrino de García Lorca y portavoz de la Comunidad de Herederos del poeta, Manuel Fernández-Montesinos, ha dicho hoy en Sevilla que "es una auténtica 
vergüenza" lo que le ha sucedido al también poeta y profesor Luis García Montero, condenado por defender la memoria de su tío. 

"Es una verdadera vergüenza que nadie pueda decir eso de quien ha dicho lo que ha dicho de Federico García Lorca, que nadie puede decirle perturbado, que no 
es un insulto sino un estado; sé que ese señor me va a demandar a mí también, pero creo que no rige", señaló en alusión al profesor de la Universidad de 
Granada, José Antonio Fortes, que ha demando a García Montero. 

Este poeta, en un artículo periodístico consideró perturbado al profesor que, en sus clases, calificó de fascista a García Lorca, por lo que al preguntarle por las 
motivaciones que podían llevar a un profesor universitario a eso, Fernández-Montesinos contestó con humor: "Hay personas que no están en la realidad o estarán 
influenciadas por traumas infantiles, ojalá yo fuese Freud para explicarlo". 
 
estas declaraciones se enmarcan en la presentación de su libro de memorias en Sevilla, "Lo que en nosotros vive" (Tusquets). 
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